

nará para el pueblo. Se ha agrandado el puente que une la barriada nueva con la antigua, de dos metros que tenía a 14 metros actualmente. Se están construyendo las piscinas municipales junto al campo de fútbol, en verano se pondrá en funcionamiento. Un colegio está en construcción también. El Parque de la Fuente Carrancá tiene un presupuesto de mejora de 22 millones, ya se ha terminado la 1ª fase, y a finales de febrero se iniciará la 2ª fase.

P.- ¿Cómo están de Sanidad?

F.M.- La inauguración del Dispensario para el 1 de abril del año pasado, era la aspiración del pueblo de hacía mucho tiempo, ya se ha conseguido.

P.- ¿El teatro aquí, casi no se conoce ¿lo potenciaréis?

F.M.- Vamos a habilitar los locales anexos al Campanario para actividades de tipo cultural, y en especial dentro de la cultura el teatro; esto será en octubre, al quedar dicho local libre, por la inauguración del nuevo colegio.

P.- Háblame de las calles y del atajo o simi-puente que hay entre Granollers Oeste y Canovelles Este.

F.M.- Se han reparado una gran variación de calles, en este momento se está haciendo el Plan General conjunto de Granollers, Les Franqueses y nosotros.

Por otra parte, el puente está en su totalidad dentro del municipio de Granollers el día que se hizo el paso actual, nosotros pagamos el 50%, porque el hacerlo

así beneficiaba a los vecinos de esta localidad.

P.- Hece unos días, intentaba pasar, estaba lloviendo y era domingo. Me acerqué y pasaba tanta agua que nadie se atravió a pasar ni yo tampoco, ¿forzará en algo, para que se haga un puente?

F.M.- Dentro del Plan General, está previsto como vía de comunicación importante y está bajo criterio de los técnicos redactores del Plan, si será o no será necesario el puente. No depende de nosotros.

P.- Hagamos un poco de historia del mercado de los domingos de esta ciudad, y recordamos que es muy reciente. Empezó por el verano de 1969, ocupando las calles Riera, Diagonal, Sol y Sant Jordi, más de cien paradas o sitios de venta ambulantes. Ahora ocupa casi toda la barriada nueva con más de 600 paradas ¿qué datos más se pueden agregar?

El mercado de los domingos de Canovelles es uno de los primeros de Catalunya, en él se reúnen unas 30.000 personas entre asistentes y negociantes viene a vender comerciantes tan distantes como de Lérida, Figueres, Amposta y en la temporada del melón de Almería incluso.

P.- La Iglesia es muy antigua, ¿qué me dice de ella?

F.M.- La Iglesia es románica y nosotros nos hemos dedicado a adecantarla en la medida de nuestras posibilidades, como la reparación de toda la baranda de acceso, las puertas, rebosados interiores y Casal

Parroquial.

P.- ¿Vais a hacer un Mercado Municipal?

F.M.- El Mercado actual es privado y cubre la demanda de la población.

P.- ¿Hay delincuencia? Háblame de ella.

F.M.- La delincuencia puede tener cierta relación con el paro y especialmente en su aspecto juvenil; por eso es necesario que por parte del Gobierno se den soluciones al grave problema del paro juvenil.

Nuestros jóvenes desde que salen de la escuela a los 14 años, si no tiene posibilidades de seguir estudiando, tienen una cantidad de horas muertas al cabo del día que provoca frustración y puede ser el germen de la delincuencia.

P.- Háblame del paro.

F.M.- Las medidas tomadas en el acuerdo nacional de empleo (A.N.E.) en relación con los subsidios complementarios al personal que haya agotado el cobro del desempleo, es muy urgente que se ponga en práctica ya.

P.- ¿Cuándo y cómo?

F.M.- En el mes de agosto se iniciarán las solicitudes de subsidio complementario (unas 20.000 ptas./mes) durante 9 meses, al parado que se le hubiese acabado la ayuda y hubiese cargas familiares (padres, hermanos, mujer, hijos)

P.- ¿Cómo está el trabajo, para los que están parados y no lo tienen?

F.M.- El Ayuntamiento intenta que en todas las obras municipales, tomen parte los parados del municipio, que nosotros tenemos inscritos en un censo en la Casa Consistorial, en